
Результаты анкетирования родителей по организации 

питания в МАОУ ЛИТ (январь 2025) 

В анкетировании приняли участие 133 родителя 

 

1 кл – 25 человек 

2 кл – 11 человек 

3 кл – 11 человек 

4 кл – 11 человек 

5 кл – 11 человек 

6 кл – 24 человека 

7 кл – 21 человек 

8 кл – 11 человек 

9 кл – 2 человека 

10 кл – 5 человек 

11 кл – 1 человек 

 

 



 

 

 



Небольшая часть родителей утверждает, что по сравнению с прошлым учебным годом 

качество питания изменилось в лучшую сторону. Большая часть родителей считает, что 

качество питания никак не изменилось, а также значительная часть родителей затрудняется 

ответить.  

Вот некоторые отзывы родителей: 

- убрать вендинговый аппарат 

- питание второй смены устраивало, когда ребенок учился во 2 смену 

- В этом году ребёнок обедает с удовольствием. Может взять добавки.  

- питание отличается от прошлого года. Спасибо, что прислушалась ко всем жалобам.  

- Просьба убрать лишний ассортимент кондитерской продукции 

- Чтобы в столовой был не только комплексный завтрак/обед, а разнообразный выбор блюд и выпечка, 

бутерброды, снеки, чтобы в питании детей были супы 

- Хорошее, качественное питание 

- Добавить выпечку и больше чая. Натуральных продуктов в рацион добавить и витаминов 

- Дети жалуются, что стало совсем не вкусно. Практически никто а классе не ест, то чем кормят в 

столовой 

- Не устраивает привозное питание, не устраивает ассортимент.  

- Не устраивает холодная пища, однообразные каши.  

- Дочь берёт еду из дома, т.к. в столовой говорит либо не вкусно, либо большие очереди и она не 

успевает купить еду и покушать. Хотелось бы, чтобы продавалась также свежая выпечка (пирожки, 

булочки...), чтобы ребёнок, находясь 9 и больше уроков в школе мог дополнительно что-нибудь 

перекусить.  

- Ребёнок отказывается питаться холодной и не вкусной пищей 

- Ребенок говорит о том, что не всё съедобно, хотя не привередлив в еде  

- Нет булочек, или какой-либо сдобы. Остальное ребёнок просто не ест, вкусные только макароны 

- Считаю, что в наше время, не приемлемо такое качество питания в школе, дети голодные 7 уроков, 

если не принести с собой. Иногда есть даже просто невозможно вообще. Поэтому половина детей из 

класса едят просто в классе слойки. 

- По сравнению с прошлым годом стало лучше, но все равно много чего стоит проработать как в 

организованном питании (состав меню скудный, лучше бы было дороже, но разнообразней и сытнее), 

так и в свободном доступе покупки блюд (очередь сумасшедшая + купить-то и нечего) 

- Мой ребенок уже четвертый год не питается в столовой. Говорит, что лапша, картошка, гречка по 

вкусу отдает чем-то непонятным, в итоге ходит с контейнером с домашней пищей.  

- Ребенок говорит, что порции маленькие 

- Маленькие порции. 

- Ребенок, как и 90% класса, не ест в столовой, еда ужасного качества, не вкусная. И это не вопрос 

вкусовых предпочтений с такой статистикой в классе. Примите уже меры наконец! Обучите персонал, 

поменяйте его! Абсолютно пустая трата бюджетных средств и родители должны еще свои тратить , 

чтобы ребёнку собрать питание в школу. У столовой должен быть результативный функционал, а не 

номинальное существование!!! 

- Смените, пожалуйста, поставщика. Дети не едят, практически все. Почему нет выпечки?  

- Наверное, уж лучше пусть они пирожок или булочку с чаем съедят, чем весь день голодные ходят 

- Два ребенка обучаются в школе, ни один ни ест в столовой (поднимали не раз вопрос, но качество 

питания не улучшается уже 7-ой год 

Очень часто болит живот после обеда в столовой. Совершенно не вкусная еда.  

- В том году были блюда, которые дети ещё ели, в этом году практически все блюда стали хуже.  

- Если питание бесплатное это не значит, что оно должно быть несъедобным! 

 


